



Pièces	10 Pièces
Superficie	321 m²
Référence	10241
Prix	3 700 000 €

Grasse

Maison à vendre (06130)

Une magnifiquement Bastide en pierre de 200 ans, nichée dans la campagne paisible à seulement 25 minutes de Cannes. Cette charmante ancienne vieille ferme provençale exhale un charme historique, située sur 3 hectares de terrain, et offre une vue magnifique sur les jardins qui se termine par une vue imprenable sur la mer. Le rez-de-chaussée comprends, d'un côté, un salon avec une cheminée, et de l'autre, une salle à manger avec cheminée, une cuisine, et un second salon avec une cheminée. De hauts plafonds avec poutres apparentes ajoutent au caractère authentique de la maison. À l'étage, la suite ...

The beautifully preserved 200-year-old Bastide, featuring traditional stone-framed facades, is nestled in the tranquil countryside just 25 minutes from Cannes. This charming old Provencal farmhouse exudes historic charm, set on 3 hectares of land, and offers an extended stunning view of the gardens that culminates in a breathtaking sea vista. The main floor has, to one side, a cozy living room with a fireplace, and to the other, a dining room with its fireplace, a well-appointed kitchen and second living room or lounge area with a fireplace. Upstairs, the main suite offers a private retreat with ...

ESTATE PRESTIGE L KNIGHT FRANK MOUGINS

1 rue Honoré Henry - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

